



4 Pièces

250 m²

Réf. 3660018

3 670 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Parmi les Villas Iconiques du Cap, maison d'inspiration Moderniste qui offre une splendide vue mer. Elle réunit les 5 piliers du modernisme : pilotis - toit terrasse - fenêtre en bandeau - plan et façade libre. Desservi par un ascenseur intérieur. Au rez-de-chaussée, garage, lingerie et stockage. Au premier niveau, cuisine et réception ouvrant sur une grande terrasse. Au second 3 chambres en suite. Superbe solarium. Piscine.

Among the Cape's Iconic Villas, this house of Modernist inspiration offers a splendid view of the sea. It combines the 5 pillars of Modernism : stilts - a roof-terrace - picture window - open layout and facade. Benefiting from an indoor elevator, it is comprised on the ground floor of a garage, laundry room and storeroom. On the 1st floor, a kitchen and reception room opening out to a large terrasse. On the 2nd floor, 3 en-suite bedrooms. Superb solarium. Swimming pool.

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com